



Très chère Madame,

Je vous écris depuis le bord de la mer. Le ciel est presque aussi bleu que l'eau aujourd'hui et, même si le vent souffle, le soleil réchauffe le visage lorsque l'on se met sur la terrasse. Mon frère, qui est cuisinier, passe ses journées à pétrir du pain (au pignon aujourd'hui), faire dorer des madeleines au four, mélanger des épices pour en faire des sauces, malaxer des pâtes à tartes... Il pince les lèvres quand il est concentré. Ma soeur, qui doit passer son baccalauréat en juin, termine ses dossiers d'inscription aux écoles d'art appliqué. Elle est courbée à son bureau et complète ses planches de dessins. Aujourd'hui, elle reproduit le flacon de parfum Chanel n.5. Mon père joue beaucoup au scrabble et passe du temps au téléphone avec ses associés. Il a crevé à vélo l'autre jour et essaye de le réparer. Ma mère est heureuse de nous avoir tous à la maison, ça n'était pas arrivé depuis longtemps. Aujourd'hui, elle a chaussé ses lunettes et décidé de recoudre mon jean que j'ai déchiré en grim pant un peu vite dans la voiture. Elle déteste coudre mais aujourd'hui, ça lui plaît. Et moi, je lis et je filme cette petite famille pour envoyer des vidéos à ma grand-mère.

Aujourd'hui, ma grand-mère c'est aussi un peu vous.

J'espère que vous vous portez bien et que vous profitez un peu du soleil d'avril.

Prenez soin de vous.